

Stephan Lücking u.a.

21 Jahre Garde der StKG

25. September – 13. November 2022



In über 200 Bildern wurden in dieser Sonderausstellung die vielfältigen Aktivitäten der Steinheimer Garde illustriert. Aus den Reihen einiger StKG-Mitglieder entstand vor gut 20 Jahren der Wunsch entsprechend anderer Karnevalshochburgen eine Männergarde zu gründen. Dies wurde als sinnvolle Ergänzung zu den schon bestehenden Tanzgarden im Steinheimer Karneval gesehen. Diese Gedanken

wurden dann durch den damaligen Kanzler der StKG Lothar Runte und das langjährige Elferratsmitglied Jochen Behma planerisch umgesetzt. Für die Gestaltung der Uniform machten sie sich die lange Tradition des Rheinischen Karnevals zunutze, vergaßen aber den Bezug zu Steinheim nicht. Die rote Farbe der Uniform entspricht der des Steinheimer Stadtwappens.

Die Gründungsveranstaltung der Garde fand am 24.8.2001 in der Karnevalshalle statt. Die Namensgebung als Garde der StKG wurde beschlossen. Heute ist die Garde 40 Mann stark und aus dem Steinheimer Karneval nicht mehr wegzudenken wegzudenken. Man teu!!! - und herzliche Einladung!

